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Ao vigésimo nono dia do mês de outubro do ano de dois mil e dezoito, às dezoito horas 

e trinta minutos, nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, havendo 

quórum de nove vereadores e com a proteção de Deus, o Presidente Marcos Adriano Lerner 

declarou aberta a Sessão de Caráter Ordinário. Tribuna livre: não tem. Pedido de Informação: 

não tem. Indicação: não tem. Correspondências: Ofício 041/2018 da EEEM Fazenda Vilanova. 

Grande Expediente: não tem. Projetos novos: PL 059/2018, PL 060/2018, PL 061/2018 e PL 

062/2018. Projetos em votação: PL 059/2018, PL 060/2018 e PL 061/2018, aprovados de forma 

unânime. Projetos em comissão: PL 062/2018. Pronunciamentos pessoais: Vereador Leo Mota 

afirma que as redes sociais foram importantes para a vitória do candidato à presidência Jair 

Bolsonaro; agradece a colocação de fresado na Rua Florianópolis, e, sugere uma nova forma 

de administrar a abertura dos banheiros públicos, pois o acesso continua difícil para os 

munícipes. Vereador Marcos Roberto de Souza relembra os pecuaristas que a vacina contra a 

febre aftosa deve ser realizada no mês de novembro; traz informações da Sec. de Obras, 

comunicando que os trabalhos realizados na última semana foram na Granja Farias; agradece 

a Administração Municipal pela integração do dia do Servidor e afirma que sempre faz o melhor 

para os funcionários e para a população. Vereador Edevaldo Borges dos Santos agradece o 

convite para participar do dia do Servidor, informando que não pode ir por motivos particulares; 

afirma que recebeu uma emenda do Deputado Luiz Carlos Busato, por meio do assessor 

Dirceu Franciscon, que envia um trator para a Sec. da Agricultura; para concluir, parabeniza os 

candidatos eleitos. Espaço de Lideranças: Vereador Leo Mota comenta sobre a necessidade de 

aceitação ao resultado das eleições e convida a todos para participar da Festa do 

Caminhoneiro, a realizar-se no dia 11 de novembro. Espaço de pronunciamentos do 

Presidente: Marcos Adriano Lerner parabeniza os funcionários públicos pelo seu Dia; informa 

que dia 01/11 será realizado ponto facultativo na Câmara. Também comunica que o Banrisul 

retornou o Ofício dos Vereadores, ressaltando que as salas funcionarão no horário combinado. 

A respeito do Presidente eleito, espera que consiga fazer um trabalho digno e honesto. Por fim, 

comenta que a inauguração do prédio da Câmara acontecerá no fim do mês. Nada mais 

havendo a constar e invocando a proteção de Deus, deu por encerrada a Sessão, e convoco 

para a próxima Sessão Ordinária que acontecerá no dia 05 de novembro de dois mil e dezoito, 

às dezoito horas e trinta minutos. 
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_________________________ 

Álvaro Brandão. 

 

 

 

_________________________ 

            Dilceu da Silva. 
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Edevaldo Borges. 
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Ildo Diedrich. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

________________________ 

Leo Mota. 
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Marcos de Souza. 
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Marcos Lerner. 
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Sergio Cenci. 

 

 

 

_________________________ 

William da Rosa. 

 

 

 

 

SALA DAS SESSÕES, 29 de outubro de 2018. 

 

 

 


